

-Foto de LA PRENSA, por Aldan

Seminario Ecológico di-

rigido a los periodistas de Prensa, Radio y Televi-sión, se llevará a cabo próximamente en el país, organizado por la Direc-ción del Patrimonio Natu-

Informaron el Lic. José

Benjamin Yanes Paredes y

la Lic. Leticia de Escalante, director y bióloga, rés-pectivamente, que el mis-mo tiene por objeto dar a conocer las actividades que las unidades de Patri-

monio Natural, están reali-

zando para beneficio del

-Pasa a la página 60-

Señalan que también se

RECONOCIMIENTO, Exalumnos del Colegio Emiliani, rindieron homenaje de gratitud al sacerdote somasco Patricio Martinozzi, en el Hotel Presidente. El acto se efectuó el Sábado anterior a las

siete de la noche. El homenajeado, reci-be una placa en la que se expresa la gratitud de varias generaciones de exalumnos que hoy ya son profesionales, en distintas especialidades. A la derecha, el presbitero Agustin Griseri.

Se impartirá

un Seminario

a periodistas

Trágicamente mueren jóvenes via Comalapa

Trágicamente perdieron la vida ayer al mediodía los jóvenes Lic. Eduardo Ramírez Alcalá, y señorita Gloria Elizabeth Sol Muyshondt, él de 28 años, y ella, de 26, víctimas de la-mentable accidente en la autopista al Aeropuerto Internacional El Salvador (Autopista Comalapa), a

inmediaciones de Olocuil-ta, departamento de La Paz. Sobrevivió un hermano menor de la señorita Sol Muyshondt. Fue atendido por vecinos del lugar, y luego le trasladaron a esta capital, donde se halla sometido a atenciones médicas

-Pasa a la página 29-

Llaman a presentarse a aspirantes de G.N.

Los aspirantes a Guardias Nacionales, que aprobaron su examen de admisión, realizado el 28 de Junio recién pasado, deberán presentarse al cuartel central, el Primero de Agosto próximo.

Así lo informan voceros de dicho cuerpo de seguridad pública, agregando, que deberán presentarse con sus prendas personales documentación requeri-

Igualmente señalan, que todos los jóvenes deseosos de ingresar a la Guardia

-Pasa a la página 27-

Buena labor realiza el Juzgado 60.de lo Civil

Flores Hidalgo, se halla al riores Hidaigo, se nalla ai frente del Juzgado Sexto de lo Civil, de esta capital, quien ai ser entrevistado brevemente, dijo que en el transcurso del presente año, se han iniciado más de mil juicios

Comprende ese volumen, además, las diligencias lla-

El Dr. Mario Alberto madas de la jurisdicción voluntaria, tales como edad media, segundas nupcias, aceptación de heren-

cias, etc. Solamente en el presente mes de Julio, se han dicta-do más de sesenta sentencias definitivas, compren-

-Pasa a la página 60-

EXTRAVIADO. Anibal Alfonso Rubio Umanzor, de

10 años de edad, se extra-vió el Viernes en Ayutuxte-peque, y su familia pide información al teléfono 26-8979, con Placidia de Con-

Numerosas bajas sufrió el FM

FDR, murieron el pasado Sábado durante enfrentamiento con efectivos del Ejército en sectores aledaños a la pobla-

ción de La Laguna. En ese sector, los servicios de inteligencia de la Fuerza Armada detectaron la presencia de columnas guerrilleras que se movilizaban hacia lugares aledaños a las centrales hidroeléctricas del Cerrón Grande y Chorrera del Guayabo. Aviones y helicópteros de la Fuerza

Aérea sobrevolaron la zona, donde se

tes, en los que la peor parte la llevaron los subversivos del FDR-FMLN que avanzaban hacia las ya citadas presas hidroeléctricas.

El general Adolfo O. Blandón, jefe de Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, declaró a periodistas nacionales y extranjeros que los primeros informes que ha recibido, indican que por lo menos cuarenta subversivos han perdido la vida en las acciones libradas cerca de La

-Pasa a la página 27-

Un millón gasto del MOP en vías

nes invertirá el Ministerio de Obras Públicas en su "Programa de Reparación de Pavimentos" de San Salvador y sus

Así lo expresa el Ing. Roberto Meza, agregando que la acción de emergencia se inició formalmente la semana anterior en la ciudad de Soyapango, con per-sonal de campo de la Dirección General de Urbanismo y Arquitectura (DUA), como unidad de apovo

Señala, que el volumen de trabajo fue cuantificado por medio del levantamienla red vial de la ciudad capital y de las ocho poblaciones perifericas a ésta. En condiciones normales de trabajo, añade, el "Programa de Reparación de Pavi-mentos de San Salvador y sus alrededores", será concluido para el mes de Septiembre.

Acota, que para ese entonces habrá procedido por completo a la reparación de los "baches", al sello y revestimiento de las calles y avenidas de San Salvador, Soyapango, Delgado, Mejicanos, Cusca-

-Pasa a la página 27-



SOLICITA AYUDA. Familiares de José Arnoldo Ma-gaña Rivera, de 18 años, quien padece de un rara enfermedad que le ha afec-tado la médula ósea, solicitan ayuda para cubrir los gastos de operación para salvarle la vida.

Nueva directiva de Estudios Jurídicos

La nueva Junta Directiva que fungirá para el período 1985-1986, eligió re-cientemente el Centro de Estudios Jurídicos

El acto de elección y ju-ramentación tuvo lugar en el Hotel Camino Real, quedando integrada por las honorables personas profe-sionales del derecho en la forma siguiente: presiden-te, Dr. Roberto Oliva; secretario general, Dr. Mauricio Alfredo Clará; tesorero, Dr. Jorge Armando Angel Calderón; secretario de asuntos jurídicos, Dr.

-Pasa a la página 60-

Sin agua está el barrio San Bartolo, Ilopango

Desesperados se encuentran los vecinos del barrio San Bartolo, de Ilopango, debido a que desde hace ya varios meses tropiezan con la falta del servicio de agua potable, con peligro de que se desaten epide-mias entre los pobladores.

Dicen los vecinos de ese populoso sector, que el problema se ha agravado aún más, debido a las consecuencias de los paros labo-rales en que ha estado parte del personal de trabatadores

Además de la escasez del precioso líquido, expresan los quetosos que cuando ac-

-Pasa a la página 27-

\$100 mil recompensa en caso de Zona Rosa

Cien mil dólares ofrece el gobierno de los Estados Unidos de América, como recompensa por la infor-mación que se le proporcione y que conduzca al arresto de los sujetos que perpetraron la matanza del 19 de Junio en un restaurante de la Zona Rosa.

Entre los muertos, habían seis norteamericanos, y los restantes eran

salvadoreños. A continuación, damos a conocer el informe periodistico publicado por la agencia noticio-sa UPI. Dice asi: "Wa-shington, Julio 21 (UPI). Estados Unidos otorgará hasta 100 mil dólares de recompensa por información que lleve al arresto y condena de los pistoleros que mataron a seis estadouni-

-Pasa a la página 27-

Quéjanse de abusos en cobros en frontera

Graves problemas están surgiendo nuevamente en las fronteras con Guatemala, a causa del mal trato y excesivos cobros a los salvadoreños que pasan por las dependencias de con-trol en el vecino país.

Hombres, mujeres y niños, de cualesquier edad, tienen que pagar cinco quetzales a su paso por Migración, según han venido a denunciar numerosos salvadoreños que han sido victimas de tales procedimientos.

La actitud de las autoridades aduanales, policia-les y migratorias de Guatemala, están afectando a los viateros salvadoreños.

Pasa a la página 47-



SOLUCIONES. El Jefe del Departamento General de Tránsito, coronel Gustavo Atilio Hernández, ha iniciado la modalidad de visitar todos aquellos lugares donde hay mayor movimiento de vehículos,

donde se presentan problemas, donde hay irregularidades. Lo vemos acá acompañado de colaboradores, visitando el centro capitalino, en busca de soluciones a la problemática del movimiento de